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ATA Nº N°006 

DESCRIÇÃO ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE LUÍS GOMES/RN, NO 1º (PRIMEIRO) 

PERÍODO DO 1º PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO – BIÊNIO 

2025/2026. 

Aos 15 de (quinze) dias do mês de maio de 2025 (dois mil e 

vinte cinco) as 19:00 min, sede própria do Poder Legislativo do 

Município de Luís Gomes/RN, situada à rua Coronel Antônio 

Germano nº 252, centro nesta cidade. 

DATA 15/05/2025 

 

PRESIDÊNCIA Elaine Priscila Alves de Fontes 

Francisco De Assis Araújo Silva 

SECRETÁRIO Josafá Gomes de Oliveira 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

VEREADORES 
PRESENTES 

Francisco Antunes Pinheiro Neto 

Francisco De Assis Araújo Silva 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

Elaine Priscila Alves de Fontes 

Josafá Gomes de Oliveira 

José Firmino Nunes Neto 

José Torquato de Figueiredo  

Larissa Moreira Germanos Nunes 

VEREADORES 
AUSENTES 

Francisco Iranildo Filho 

 1 

ABERTURA E DESCRIÇÃO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – De acordo com as assinaturas no livro 2 

de presença registra-se o comparecimento de 08 vereadores o que dá suficiente para o 3 

quórum de votação das matérias e da ordem do dia. Em nome de Deus e do povo luís-4 

gomense declaro aberto a presente sessão. Passo a palavra para o primeiro secretário 5 
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da mesa para que seja feita a leitura do edital de convocação. Primeiro secretário - 6 

Josafá Gomes de Oliveira - EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 006/2025. A Presidente da 7 

Câmara Municipal de Luís Gomes/RN, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo 8 

art.16 da Lei Orgânica Municipal, c/c art. 28, inciso I, do Regimento Interno desta Casa 9 

Legislativa, CONVOCA as Senhoras e Senhores Vereadores para se fazerem presentes 10 

na sessão ORDINÁRIA. Que realizar-se-á no dia 15 de maio de 2025, às 19h, no 11 

Plenário da Sede do Legislativo. 006ª (sexta) REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 12 

VEREADORES DE LUÍS GOMES-RN, NO 1º (PRIMEIRO) PERÍODO DO 1º 13 

(PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO, BIÊNIO 2025/2026, QUE REALIZAR–SE-Á EM 15 DE 14 

MAIO DE 2025, ÀS 19h. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 15 

EXPEDIENTE – 1.ª Leitura do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria da 16 

vereadora Elaine Priscila Alves de Fontes. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão 17 

Luís-Gomense” ao ilustre Sr. EDMIRAY BEZERRA DA NÓBREGA, por todo o trabalho 18 

e serviço a população de Luís Gomes. 1.ª Leitura do Decreto Legislativo Nº 002/2025 19 

– De autoria da vereadora Elaine Priscila Alves de Fontes. EMENTA: Conceder o “Título 20 

de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Sr. THALES ANDRÉ FERNANDES, por todo o 21 

trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 1.ª Leitura do Decreto Legislativo Nº 22 

001/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: Conceder o 23 

“Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Sr. JOSÉ EMANUEL DIOGO DA SILVA, 24 

por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 1.ª Leitura do Decreto 25 

Legislativo Nº 002/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: 26 

Conceder o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre Sra. ANA MARIA DANTAS DA 27 

FONSECA, por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 1ª Leitura da 28 

Indicação Nº 001/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes de Oliveira. EMENTA: 29 

Solicita reforma e ampliação do ginásio poliesportivo da Vila São Bernardo. Presidente 30 

– Elaine Priscila Alves de Fontes – Algum vereador deseja discutir a Indicação? 31 

Nenhum vereador quis discutir a indicação. Primeiro secretário - Josafá Gomes de 32 

Oliveira – 1.ª Leitura da Indicação Nº 002/2025 – De autoria do vereador Josafá Gomes 33 

de Oliveira. EMENTA: Solicita a continuidade do canteiro central até o final da via, 34 

transformando a Rua Mãe Regina, em avenida de mão dupla. Presidente – Elaine 35 

Priscila Alves de Fontes – Algum vereador deseja discutir a Indicação? Nenhum 36 

vereador quis discutir a indicação, somente a presidente acrescenta que tendo em vista 37 

que aquela avenida é muito frequentada devido a zona rural e também a creche dona 38 

Cidinha que está sendo construída em suas proximidades, se faz necessário, que logo 39 

o prefeito Carlos Augusto de Paiva dê continuidade a esse canteiro. Primeiro secretário 40 

- Josafá Gomes de Oliveira • 1.ª Discussão do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De 41 



Página 3 de 6 

 

autoria da vereadora Larissa Moreira Germano Nunes. EMENTA: Conceder o “Título de 42 

Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor Marlos Vinicius de Morais Silva, por todo o 43 

trabalho e serviço a população de Luís Gomes. - 1.ª Discussão do Decreto Legislativo 44 

Nº 001/2025 – De autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. EMENTA: Conceder 45 

o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre Senhora Bruna Fernandes Teles Araújo por 46 

todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 1.ª Discussão do Decreto 47 

Legislativo Nº 002/2025 – De autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. 48 

EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor Manoel 49 

Rones Jerônimo Nogueira, por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 1.ª 50 

Discussão do Decreto Legislativo Nº 003/2025 – De autoria do vereador José 51 

Torquato de Figueiredo. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao 52 

ilustre Senhor João Maria Eufrásio por todo o trabalho e serviço a população de Luís 53 

Gomes. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira - ORDEM DO DIA – Leitura, 54 

Discussão e Votação do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria do vereador 55 

Francisco Antunes Pinheiro Neto. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadã Luís-56 

Gomense” a ilustre Senhora Maria Sulene Dantas Sarmento (LENINHA ROMÃO), por 57 

todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. Presidente – Elaine Priscila 58 

Alves de Fontes – Coloco o Decreto em discussão. Algum vereador deseja fazer uso 59 

da palavra? Nenhum vereador desejou fazer uso da palavra. Presidente – Elaine 60 

Priscila Alves de Fontes – Coloco o projeto em votação. Os vereadores que forem a 61 

favor permaneçam sentados; os que forem contrários, por favor, levantem-se. O 62 

vereador Francisco de Assis Araújo Silva, solicita a leitura do parecer das comissões 63 

do projeto do vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto. Leitura, Primeiro secretário 64 

- Josafá Gomes de Oliveira – Parecer da comissão. A comissão de legislação e justiça 65 

e redação final de sessão de 15 de maio de 2025, opinou pela constitucionalidade, 66 

juricidade e técnica legislativa, sendo também criado social e economicamente, e no 67 

mérito, pela aprovação do projeto de lei em análise recomenda-se aos Nobres edils que 68 

depois de submetido ao plenário seja aprovado, pelos motivos e fundamentos 69 

recondicionados. Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – Coloco o parecer em 70 

discussão, algum vereador deseja discutir? Nenhum vereador discutiu. Presidente – 71 

Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o Projeto em votação. Os vereadores que 72 

forem a favor permaneçam sentados; os que forem contrários, por favor, levantem-se. 73 

Decreto aprovado por maioria. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – • 74 

Leitura, Discussão e Votação do Decreto Legislativo Nº 002/2025 – De autoria do 75 

vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão 76 

Luís-gomense” ao ilustre José Williams Rebouças Segundo, atualmente exerce o cargo 77 
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de Advogado há 09 anos com especialização em Direito Médico e Ciências Criminais 78 

com raízes familiares em Luís Gomes/RN, sua mãe e filha natural desta cidade, hoje o 79 

mesmo preta serviços a várias pessoas de nossa cidade na área de advocacia. 80 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes - Coloco o Decreto em discussão. Algum 81 

vereador deseja fazer uso da palavra? Vereador Francisco De Assis Araújo Silva, 82 

solicita a leitura do parecer. Leitura: Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 83 

Parecer da comissão. A comissão de legislação e justiça e redação final de sessão de 84 

15 de maio de 2025, opinou pela constitucionalidade, juricidade e técnica legislativa, 85 

sendo também criado social e economicamente, e no mérito, pela aprovação do projeto 86 

de lei em análise recomenda-se aos Nobres edis que depois de submetido ao plenário 87 

seja aprovado, pelos motivos e fundamentos recondicionados. Presidente – Elaine 88 

Priscila Alves de Fontes - Coloco o Decreto em discussão. Algum vereador deseja 89 

fazer uso da palavra?  Nenhum Vereador discutiu. Presidente – Elaine Priscila Alves 90 

de Fontes - Coloco o decreto em votação. Os vereadores que forem a favor 91 

permaneçam sentados; os que forem contrários, por favor, levantem-se. Decreto 92 

aprovado por maioria. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira –93 

DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDO • Oficio nº 018/2025 – De autoria do 94 

vereador José Firmino Nunes Neto.  Direcionado à Secretaria de Educação Municipal, 95 

solicitando esclarecimentos sobre a falta de transporte escolar no término das aulas do 96 

turno vespertino. • Oficio nº 018/ CTL – de autoria do Conselho Tutelar de Luís Gomes. 97 

Solicitação de espaço no dia 28 de maio, às 09 horas, para audiência pública sobre os 98 

35 anos do ECA (Estatuto da Criança e do Adolescente) e a importância do Conselho 99 

Tutelar na sociedade. • Oficio nº 081 de 04.2025-PMLG - SG – De autoria da Secretaria 100 

Municipal de Administração. Solicitação da devolução do Projeto de Lei Complementar 101 

Nº 001/2025. Para possíveis alterações e ajustes. Presidente – Elaine Priscila Alves 102 

de Fontes - FALA DOS VEREADORES: Esse momento é dedicado para os senhores 103 

e senhoras vereadores, possam fazer manifestações sobre atitudes assumidas durante 104 

exercício do mandato, contribuições para a comunidade, destaques e requerimentos 105 

e/ou indicações de forma oral. Não podendo exceder 15 minutos. O Vereador Francisco 106 

Antunes pinheiro neto. Fala sobre a questão econômica do nosso município, que está 107 

passando uma situação economicamente difícil, dado sofrimento do comercio local em 108 

questão de circulação de dinheiro devido ao fechamento do caixa do Bradesco. Algumas 109 

pessoas, para fazerem saques em espécie necessitam “madrugar” em determinados 110 

estabelecimentos ou sair para as cidades vizinhas. Alerta que segundo o portal da 111 

transparência, o município em cargos comissionados, efetivos e contratados, em termos 112 

de receita liquida, foi mais de 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais) e esse dinheiro 113 
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deveria “girar” no próprio município. O debate precisa ser aprofundado. Fala também 114 

sobre a diminuição do censo municipal populacional e da falta de empregos locais, o que 115 

poderia alavancar a economia. O Vereador Francisco de Assis Araújo silva.  Fala 116 

sobre a governadora do Rio Grande do Norte, que acompanhou ela durante sua visita à 117 

cidade, que deixou os luís-gomenses esperançoso caso venha a acontecer um colapso 118 

de falta de água, tendo em vista que, infelizmente nosso açude está com apenas 7% de 119 

sua capacidade, pra abastecer 10 mil famílias. Uma situação difícil, mas que a 120 

governadora deixou a esperança da adutora chegar de fato ao município. então ela 121 

deixou a esperança da adutora para abastecer nossa cidade. A Presidente Elaine 122 

Priscila Alves de Fontes fala sobre a cidade ter sido contemplada com a volta da 123 

expedição de RGs (Registros Gerais) que estava parado há 6 meses, havendo agora 124 

somente organizar o novo convenio, dado que os profissionais também já estão aptos a 125 

fazerem a expedição. É uma conquista para o nosso município, evitando que a 126 

população tenha que se deslocar para outras cidades. O vereador José Torquato de 127 

Figueiredo. Relata também sobre a questão da economia do comercio local em nossa 128 

cidade. Acrescentando que o Banco Bradesco procurou o executivo e não teve excito, o 129 

que deve ser revisto, dado que o banco já tem um caixa na cidade. Diferentemente do 130 

Banco do Brasil (cidade de Uiraúna/PB) onde geralmente a população faz saques, o que 131 

movimenta cerca de 1.000.000,00 (um milhão) reais deixados na cidade vizinha. Fala 132 

que o comercio está caindo e isso acarreta a migração de muitos luís-gomenses pra o 133 

Sul, Santa Catarina, São Paulo. Justamente por não terem oportunidade de emprego no 134 

comercio local. Acrescenta também a ausência de transporte para os 32 alunos que 135 

estudam no IFRN, dado que alguns pais o procuraram para tentar resolver essa questão, 136 

pois alguns não tem condições para custear. Foram falar com o prefeito para ver o que 137 

podia ser feito e ficou de acordo que estaria sendo concertado um ônibus para estes 138 

alunos. Até então, sem o ônibus, houve a negociação para que os alunos tivessem uma 139 

ajuda de 250,00 (reais) mensalmente. Não havendo sido concretizado também, a ajuda 140 

baixou para 150,00 (reais). O que também ainda não se concretizou. O problema não foi 141 

resolvido e necessita dos demais vereadores para que essa problemática seja resolvida. 142 

O vereador acrescenta ainda que 3 moradores da rua Honório Bernadinho relataram do 143 

saneamento básico, pois existe uma “boca de lobo” que quando chove alaga as 144 

residências. O vereador ainda fala sobre as praças da cidade que necessitam de um 145 

olhar mais preciso em questão de organização e de limpeza, assim como, de lixeiras 146 

seletivas. O Vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto, acrescenta apoio a demanda 147 

de conseguir o transporte ou custeio do mesmo para os alunos do IFRN. 148 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

Presidente – Elaine Priscila Alves de Fontes – ENCERRAMENTO. Não havendo mais 149 
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nada a se tratar, em nome de Deus e do povo luís-gomense declaro encerrada a 150 

presente sessão. Obrigada a todos.  151 

 152 

_____________________________ 153 
Elaine Priscila Alves de Fontes 154 

_______________________________ 155 
Francisco Antunes Pinheiro Neto 156 

__________________________________ 157 

Francisco De Assis Araújo Silva 158 

________________________________ 159 

Francisco Iranildo Filho 160 

___________________________________ 161 
Francisco Tadeu Nunes Júnior 162 

________________________________ 163 
José Firmino Nunes Neto 164 

_______________________________ 165 
José Torquato de Figueiredo 166 

_________________________________ 167 

Josafá Gomes de Oliveira 168 

__________________________________ 169 
Larissa Moreira Germanos Nunes 170 


